紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No. 2

令和2年 5月22日 発行 校長 佐田信真

少しずつ当たり前の日常に…

新型コロナウィルス感染防止に伴う臨時休業が5月24日で終了し、25日(月)より学校再開となります。子どもたちの姿が戻り、ようやく日常の学校生活を取り戻します。

学校、地域の様々な行事が中止や延期となり、これからが大変な部分もありますが、子どもたちを第一に考え、教育活動の充実に努力していきます。 さて、紙屋小学校では『めざす児童像』に

「か」かがやく子〈元気〉

めあてをもち、よく考え、工夫する子ども

「み」みとめあう子〈覇気〉

思いやりがあり、助け合う子ども

「や」やりぬく子〈根気〉

心身ともにたくましい子ども

を掲げ、その具現化に日々取り組んでいきます。以下、本年度の4つの取組の柱と項目をお知らせします。

学力の向上

- ◇児童がわかる・できると感じる授業実践
- ◇児童一人一人の実態に応じたきめ細かな指導
- ◇考えや思いを積極的に表現する力の育成
- ◇家庭学習の充実

豊かな心の育成

- ◇基本的生活習慣の形成
- ◇豊かな感性の育成
- ◇道徳教育、人権・同和教育の充実
- ◇いじめ・不登校の未然防止と早期発見・早期解決

体力の向上

- ◇規則正しい生活習慣の育成
- ◇体力向上の推進
- ◇立腰指導と正しい鉛筆握り・箸使いの徹底
- ◇「自分の命は自分で守る」意識の醸成

望ましい食習慣の育成

- ◇個に応じた給食指導と食事マナーの徹底
- ◇栄養教諭・養護教諭との連携による食育の推進
- ◇食を通した感謝の心の醸成
- ◇家庭・地域等との連携による食への意識の向上

紙屋っ子の健全育成のため、皆様のご理解とご 協力をこれからもお願いいたします。

友だちと会えてうれしい…

4月21日(火)から5月24日(日)までの臨時休業期間中、小林市の方針として学校再開に向けて、 段階的に登校日を設定しました。

約1か月間の休業のため、登校日に友だちと会え てうれしかったようです。子どもたちの楽しそうな

声が聞こえ、笑顔がたくさん見られました。運動場で少しですが更いでき、ストレないまない。 発散にもないました。 動でき、ストレストレストないたいます。



手作りマスクをありがとうございます!

あれほど不足していたマスクも、徐々に品不足が 解消される状況になってきています。

臨時休業中に給食実施ができなかったため、給食 センターの皆様が子どもたちのために何とかしたい という思いで、手作りマスクを作成され、学校のほう へ寄贈していただきました。色や大きさを変えて、学



年別に子どもたちに 合ったマスクを作っ てくださいました。

心温かい手作りマ スクに感謝でいっぱ いです。

6月の主な行事

コロナウィルス感染防止のため、延期や中止になった行事もあります。

- 2日 (火) CIR 学習 1 ・ 2年
- 5日(金)小中合同田植え
- 9日(火)いも植え1~3年
- 14日(日)PTA奉仕作業
- 18日 (木) ハートタイム
- 29日(月)七夕づくり1・2年
- 30日(日)参観日 PTA 合同委員会
- ※ プール開きは現在未定

6月の月目標 ~ものを大切にする~

自分の持ち物もみんなが使うものも大切に扱い ましょう。後始末までしっかりしましょう!